

A principios de año le diagnosticaron un cáncer que en poco tiempo se reveló incurable. Le sobreviven su esposa, Margaret, y sus tres hijos.



(Redacción, 19/05/2020) El conocido apologista **Ravi Zacharias** falleció este martes, 19 de mayo, tan solo dos meses después de que él mismo anunciara que le habían diagnosticado cáncer. Tenía 74 años.

El popular autor y maestro cristiano fue conocido por su trabajo a través del *Ministerio Internacional Ravi Zacharias (RZIM, por sus siglas en inglés)*, que se centró en argumentar la defensa de la existencia de Dios y la razonabilidad del cristianismo.

Predicó en más de 70 países y fue autor de más de 30 libros en su carrera de 48 años, enseñando a los cristianos a luchar contra el escepticismo, argumentando que la cosmovisión cristiana tiene respuestas sólidas a las preguntas existenciales de la humanidad.

Zacharias nació en India y se crió en una familia anglicana. Él contó que su conversión al cristianismo llegó durante la lectura de la Biblia en el hospital, después de un intento fallido de suicidio en la adolescencia. Emigró a Canadá a los 20 años.

Zacharias comenzó su ministerio con la Alianza Cristiana y Misionera (CMA, por sus siglas en inglés). Graduado de Ontario Bible College (ahora Tyndale University) y Trinity International University, fue comisionado como evangelista nacional de los Estados Unidos en 1977 y ordenado en la CMA en 1980. Fundó RZIM en 1984, tras una [participación muy destacada y aplaudida en el Congreso Internacional de Evangelistas de la Asociación Billy Graham, Amsterdam 1983](#)

A través de los años, la organización [RZIM](#) ha crecido y se ha extendido por el mundo. En España se conoce como [Fundación Rz](#) para el diálogo entre fe y cultura. Su presidente es el Dr.

Pablo Martínez Vila
y su director general es
Andy Wickham.

AUTOR BESTSELLER

Su libro más popular, *¿Puede el hombre vivir sin Dios?*, vendió alrededor de 500.000 copias en 1995. Su libro más reciente, *The Logic of God: 52 Christian Essentials for the Heart and Mind*, ganó el premio de libro cristiano 2020, de la Asociación Evangélica Cristiana de Editores, en la categoría de estudio de la Biblia.

UN CÁNCER FULMINANTE

A principios de este año, los médicos descubrieron un tumor maligno en el sacro de Zacharias cuando se sometió a una cirugía de espalda. Comenzó a recibir tratamiento para el sarcoma en el MD Anderson Cancer Center en Houston.

El ministerio publicó una actualización el 8 de mayo diciendo que el cáncer de Zacharias se consideraba intratable y que había sido enviado a su casa en Atlanta para estar con su familia.

En su cuenta de Facebook, el director general de la Fundación RZ en España, **Andy Wickham**, le dedicaba estas palabras:

A Zacharias le sobreviven su esposa, Margaret, y sus tres hijos.

Fuente: Christianity Today / Edición: Actualidad Evangélica